

Quelle:	Dithmarscher Landeszeitung
Datum:	17.08.2018

Spendengala beglückt Vereine

Sparkasse Mittelholstein AG unterstützt Vereine
in der Region Wesselburen

Wesselburen (rd) Bei strahlendem Sonnenschein, Kaffee und Kuchen überreichten die beiden Vertreter der Sparkasse Mittelholstein AG, Harald Weiß und Holger Reimers, den geladenen Gästen aus Vereinen der Region Wesselburen Spendenschecks in Höhe von insgesamt mehr als 5.000 Euro.

In seinen einleitenden Worten verdeutlichte Herr Weiß, Vorstandsmitglied der Sparkasse, dass sich die Sparkasse Mittelholstein AG auch in Zeiten eines stetigen Wandels der Bedeutung und der Verantwortung für die Region bewusst ist: „Wir wissen, dass sich gute Ideen oft nur mit Hilfe zur Verfügung stehender finanzieller Mittel realisieren lassen. Genau dort können und wollen wir ansetzen, um auf diese Weise das Ehrenamt zu stärken.“

„Darüber hinaus ist es für uns eine Herzensangelegenheit, das ehrenamtliche Engagement unserer Vereine vor Ort sowie die Kinder und Jugendlichen zu unterstützen“, ergänzte Holger Reimers, Gebietsdirektor der Sparkasse. „Durch Ihre Arbeit leisten Sie einen erheblichen Beitrag für das gesellschaftliche, soziale und kulturelle Miteinander in unserer Region“, erläuterte er während der symbolischen Übergabe der Spendenschecks. „Damit möglichst viele Vereine profitieren, legen wir



Die Vertreter der Vereine freuen sich über die Unterstützung durch die Sparkasse Mittelholstein AG.

großen Wert darauf, die für Wesselburen und Umgebung zur Verfügung stehende Summe aufzuteilen“, erläuterte Herr Reimers das Vorgehen.

Die Spendenempfänger hatten die Möglichkeit, sich und ihre Vereinsarbeit sowie den Zweck der erhaltenen Summe vorzustellen. Der Kindergarten Süderdeich zum Beispiel freute sich, durch die Spende dem Wunsch nach der Anschaffung einer Wasserwerkstatt einen Schritt näher gekommen zu sein. Der Verein Ländner Spielleute von 1962 e. V. kann durch die Zuwendung neun jugendlichen Mitgliedern den Wunsch erfüllen, in ihrer Freizeit einen Notenlehre-Aufbaukursus zu besuchen, den sie im Februar des kommenden Jahres mit einer Prüfung abschließen werden.

Darüber hinaus freuten sich die Freiwillige Feuerwehr Hellschen, das Jugendzentrum Wesselburen, der Sportverein Hemme, der Sportverein Wöhrden, der Kleingarten Verein Lunden e. V., der Boßelverein Schülp/Wesselburener Koog, der Musikzug Blau-Weiß Wesselburen, der Turn- und Sportverein Schwarz-Rot Schülp, der Förderverein

Schwimmbad Wesselburen, der evangelische Kindergarten „Klein Nicolai“, die Kindertagesstätte Pustelblume e. V., die Sportfischervereinigung Wesselburener-Land e. V., die Kindertagesstätte Wolkenschloss Neuenkirchen und die Schule am Gebölz e. V. über eine finanzielle Unterstützung der Sparkasse Mittelholstein AG.

„Dass die Veranstaltung nicht nur der Übergabe von Spendengeldern dient, sondern der persönliche Austausch zwischen den Vertretern der einzelnen Vereine eine ebenso große Relevanz hat, freut mich sehr“, merkte Herr Reimers an. „Für mich ist es immer wieder spannend zu hören, in wie viele unterschiedliche Projekte unsere Gelder fließen und zu sehen, dass es dort sehr gut angelegt ist“, freute sich der Gebietsdirektor. Eine besondere Überraschung brachte Frau Burkhard von der Kindertagesstätte Pustelblume mit. Sie überreichte Herrn Reimers im Namen der Kinder eine selbstgebastelte Blume als Dankeschön (Foto links). Herr Reimers freute sich sehr und versprach: „Dieses besondere Exemplar bekommt einen Ehrenplatz auf meinem Schreibtisch.“